
2018

1 1
Vol.641

TO ACKNOWLEDGE
THE DUTY THAT
ACCOMPANIES
EVERY RIGHT

第１３回熱海ワイズ会長杯争奪ドッジボール大会

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
THE Y’S MEN’S CLUB OFATAMI

国際会長主題　 Moon Sang Bong
 「私たちは変えられる」
 “Yes,  we can change”
東日本区理事主題　 宮内 友弥
 「為せば、成る」
 “No challenge,  No fruit .”

アジア太平洋地域会長主題　田中 博之  
 「アクション！」
 “Action！”

富士山部部長主題　 渡邉 実帆  
 「生き活き！ワクワク！仲間と共に！」  
“For Lively!  and Exciting! 
          Together with fellow!”

●

熱海クラブ
会 長 主 題 熱く語り、共に学び、笑顔で参加、団結奉仕！

Speak with enthusiasm,learn togetjer,join with a smaile and unite for services!

［強調月間］

ワイズ理解  
ファミリー
  ファースト

１０月例会報告

在 籍 者
療養会員
功労会員
広義会員
出席義務者
出 席 者
ゲ ス ト
ビジター
メネット

出席合計
欠 席 者
出 席 率

46 名
1 名
0 名
1 名
44 名
38 名
0 名
0 名
1 名
0 名
39 名
4 名

86.3 ％

ス マ イ ル

10 月
累計

54,000円
158,500円

ＹＭＣＡ基金

10 月
累計

3,351円
11,142円

ＢＦ基金 １０月

切手
累計
現金
累計

 ０kg
 ０kg

44,000円
211,000円

 9 月メーキャップ 9月訂正出席率

５ 名 100 ％

インビティーション

＊お誕生日おめでとう＊

＊結婚記念日＊

内 藤 絹 子 さん
梅 田 陽 子 さん
松 永 よしの さん

2日
5日
15日

･･･ メネット ･･･

越村   修   君・ 克寿子 さん
青木  義美  君・ 優  子 さん
大木  一郎  君・ 明  子 さん
諸岡  秀和  君・   愛    さん

3日
10日
22日
22日
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今月の聖句

10月 例会報告 ［広報会報委員］鈴木 道夫

　熱海クラブ 10 月例会は 10 月 22 日（月）
PM6:30 より熱海ＹＭＣＡセンターにて開催され
た。開会の挨拶では森重男 YMCA 理事長が京都
部会での DBC トライアングルがワイズ発展につ
ながる想いを込め開会となりました。会食は宝亭
のカツカレーでした。
　ごちそうさまのあとの卓話は EMC 委員会主催
の「わいわい談議」となり、①ワイズに入って良かっ
たこと。②ワイズ事業の見直しについて。③会員増
強について。などを約90分間、梅田会長と深澤次
期会長の司会にて話し合いました。
　一昨年度 3 名以上の新会員を獲得していただい
た鈴木恵次メンに
ブースター賞が授
与されました。
　和気あいあいの
中に会員増強を考
える例会となりま
した。

▲

熱海ＹＭＣＡから ＜１１月臨時総会・理事運営委員会＞
●２０１８ 年 １ １  月 １ 日（木）  熱海ＹＭＣＡセンター

議題１）第33回英語スピーチコンテストの準備について
　　２）10月4日移動理事会の報告について
　　３）その他

■議事録
［青木理事］

［久保田理事］

［仲澤委員］

［勝又委員］

［鈴木忠委員］

［長谷川副理事長］

［鈴木健委員］

［藤間理事］

 *次回会合：平成31年1月10日（木）熱海聚楽ホテル
 

熱海クラブ主催　第13回ドッジボール大会についての報告。

伊東クラブ主催　ドッジボール大会についての報告。

富士市福祉祭りに協賛販売利金を福祉に寄付メンバーによる親睦旅
行を企画。

Ｙセンターの清掃を実施。

ワイズ農園の手入れと収穫について三島市ふれあい祭りに参加。

市福祉祭りにて十勝ジャガイモ販売　売上金災害支援金寄付

　　ＩＢＣインドワイズメン来訪13年目の交流3度目の来日沼津製薬
会社見学。ワイズ国際協会役員も同行。

会員増強協力要請　伊東クラブより18名維持会員登録あり。

熱海市文化祭においてＹＭＣＡ合唱団花柚、鼓勇の混声合唱団
11月4日起雲閣にて出演

▲

第５回 役員会報告
平成30 年11月５日（月）19：30より　於：ワイズ事務所
◎ 会長挨拶  会長  梅田 邦彦
● 報告事項
１．１１月予定... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ..... 報告
２．各委員会報告... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ..... 報告
３．ワイズジャンバーについて... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ...... 報告
４．その他... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 報告

● 議  題
１．赤い羽根共同募金について... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  承認
２． 「ありがとう」文集コンクールについて... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  承認
３．年賀はがきコンテスト予算について... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ..... 承認
４．エプロン・のぼりの決算について... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ..... 承認
５．１１月例会プログラムについて... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ..... 承認
６．１１月例会卓話について... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  承認
７．ドッジボール大会について... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ..... 承認
８．英語スピーチコンテストについて... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  承認
９．クリスマス例会について... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ..... 承認
10．スマイルの方法変更検討... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ..... 承認
11．新年会の日程... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  承認

*次回会合：12月３日（月）

2018年  1１月例会プログラム
日　 時・・・11月2６日（月）18：30～
会　 場・・・ ＫＫＲホテル熱海
受　 付・・・緒方 哲郎 君   西島 智仁 君
司　 会・・・橋本 一実 君

1.点　　鐘
1.聖句朗読・開会の挨拶
1.国歌斉唱・ワイズソング
1.ワイズの信条・主題唱和
1.熱海クラブ会長挨拶
1.グローリークラブ会長挨拶
1.ゲスト・ビジター紹介
1.食前の言葉
1.会　　食

　　　～～フレンドリータイム～～

1.書記報告

1.委員会報告
1.卓　　話
    「救急救命講習会・
　　　　AEDの使用方法及び心肺蘇生法」
1.誕生日・結婚記念日
1.スマイル
1.出席・スマイル・基金報告
1.閉会の言葉
1.点　　鐘

会　長　梅田 邦彦 君

全　　員　
安田 克己 君

会　長　梅田 邦彦 君
会　長　勝又 隆吉 君
書　記　梅田 邦彦 君

鈴木 道夫 君
鈴木　道夫

熱海書記　松永 正考 君
グローリー書記　宝田 昌孝 君

各クラブ各委員会
熱海市消防本部 様

司　会　者　
各クラブ親睦委員会
各クラブ各委員会

グローリークラブＡ副会長　藤間 孝夫 君
会　長　梅田 邦彦 君

▲

12月 例会担当予告≪例会日≫１2月23日
於：ＫＫＲホテル 

受 付

司 会

信 条

小松  巌  君
安田克己君

石村孝治君

緒方哲郎君

食前の言葉

閉会の言葉

柴田里佳子君

青木義美君

村上達也君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

梅 田 邦 彦
橋 本 一 実
石 村 孝 治

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長
編 集 委 員 草 柳 義 則・齊 藤        栄

杉 山 伸 也・鈴 木 道 夫
事務所  （〒413-0016） 静岡県水口町１５ｰ１５
TEL・FAX  （ 050 ）7502 - 2610／ （ 0557 ）81 - 7518

CHARTERED.DEC.15.1963

熱海ワイズメンズクラブ　 ホームページ ▶ http://atami-ys.net　　メール ▶ mail@atami-ys.net

〈例会日〉
毎月第 4月曜日
午後 6:30 ～ 9:00

〈会場〉
ＫＫＲホテル
TEL 0557-85-2000



２０１８熱海ワイズメンズクラブ会長杯
                    争奪ドッジボール大会開催 ドッジボール委員長　山崎 英史

　１１月１０日（土）南熱海マリン
ホールにおいて、第１３回熱海ワイ
ズ会長杯争奪ドッジボール大会を

開催いたしました。
　今年の参加チームは合計３４チーム、４２４名の
子どもたちが熱戦を繰り広げました。
　この大会は、市内小学生を対象にスポーツを通
じて競い、楽しむ中で健全な精神・肉体の向上を
図るとともに、子どもたちの協力する心・思いや
り・学年を超えた仲間意識を養い、社会性を身に
つけてもらうことが目的です。
　大会の回数を重ねるにつれて盛り上がりをみせ

ている昨今、選手の子どもたちは練習にも力が入
り上位を目指しているようです。
　駐車場の誘導・警備問題、無料でふるまう昼食
カレーライス、審判方法やルールの習得など様々
な改善や準備にも主催側が余念なく進めること
を求められてきましたけれど、皆様からのお力添
えをいただき、笑顔溢れる１日を無事に終えるこ
とが出来ました。
　事前の打合せ～前日のカレー準備～当日の運
営に駆けつけてくださったメンバー・メネット・
コメットの皆様に感謝申し上げます。

                     第１３ 回
熱海ワイズ会長杯争奪ドッジボール大会
　主　　  催　 熱海ワイズメンズクラブ
　後　　  援　 熱海市教育委員会
　参加チーム　   ３４ チーム
　参加選手　約 ４２４ 名

＜試合結果＞
◆低学年の部
　　優　勝　No.1 第一っ子         （第一小）
　　準優勝　協力チーム             （第一小）　　
　　第3位　１位を目指せ！
                   　第一っ子ドリーム （第一小）
◆高学年の部
　　優　勝　THE  VICTORY！！  （第一小）
　　準優勝　ザ・レッド侍            （第一小）
　　第3位　タガーズ                （多賀小）

      ＊ カレー昼食　１，２００食

 ド ッ ジ ボ ー ル 大 会

　　　　  写真集

やりがいのあるクラブ活動を目指して Ａ副会長　深澤 勇弘

　次期に向けた抱負と題して、９月例
会にて発表させていただきました。
　まだ出港したばかりの梅田会長をは
じめ役員の方々には、このような発表

の場を快諾いただき感謝いたします。
　私は、ボランティア活動をする上で、例会場でも発表し
た通り【報恩謝徳】を念頭におきワイズ活動をしています。
受けためぐみや得に対して、恩返しをしようという意味で
す。私はこの“恩返し”を、地域の子供たちに、ワイズの青
少年育成のボランティアで出来たらと思っています。
　次年度にあたり、私の目標を、『歴史ある熱海クラブの
継承と少しの改革』とし、ワイズの知名度を上げること、
子供たちに夢を与えられるような事業をする。この２つ
に力を注ぎたいと考えています。例えば、参加者と父兄
合わせ１，０００人を超えるドッジボールをテコ入れし、“Ｐ
ＴＡ”を巻き込んだ事業にする。熱海vs伊東の統一王者

を決めるような大会とすれば、盛り上がり、親をも含んだ
知名度の高い大会になるのではないか。ＣＳ年賀はがきコ
ンテストでは、有名な画家の先生に審査員をお願いするこ
とにより、才能ある子どもの発掘ができれば、子供たちが
夢をみれる事業になるのではないか。などを考えていま
す。そういったことを考え、行動をし、それを一般の方に
みてもらい、最終的にＥＭＣ（会員増強）に繋げられればと
思っています。最後に、冒頭にも触れましたが、まだまだ、
梅田丸が航海の途中です。Ａ副として、無事に帰港できる
ように、しっかり
とサポートを頑張
りますので、メン
バーの皆様にも、
梅田年度へのご協
力を宜しくお願い
致します。


